

Guatemala vence a Cuba en primer desafío rumbo a Qatar 2022



La Habana, 24 mar (RHC) El equipo guatemalteco de fútbol derrotó a su similar de Cuba un gol por cero en la apertura de la eliminatoria mundialista Qatar 2022.

En la primera mitad, los centroamericanos tuvieron ligero dominio y generaron las mejores oportunidades, en buena medida producto del insuficiente trabajo de equipo dentro de las filas de la

Mayor de las Antillas (algunos de los jugadores cubanos llevaban años alejados del conjunto nacional, o debutaban con la selección).

En la segunda parte, ambos conjuntos salieron a la cancha con un cambio. Por Cuba, pisó el césped Onel Hernández (recién llegado a Guatemala en esta misma jornada y sin tiempo para entrenar con sus compañeros) y fue un revulsivo en los primeros compases del tiempo complementario.

Pero cuando mejor jugaban los “Leones del Caribe” vino una costosa jugada a balón parado, y en medio de confusiones defensivas remató a placer Luis Martínez cuando corría el minuto 60, anotando el único gol del partido en favor de los dueños de casa. Casi al unísono, Guatemala se quedó con un hombre de más, luego de la expulsión de Karel Espino, tras una fuerte entrada pitada rigurosamente por el árbitro principal.

En la última media hora, ambos conjuntos tuvieron oportunidades de anotar, pero el marcador no se movería más, con los tres puntos al historial de los guatemaltecos. El próximo desafío para los cubanos será el domingo frente a su similar de Curazao. Una victoria sería crucial para continuar con el sueño mundialista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251814-guatemala-vence-a-cuba-en-primer-desafio-rumbo-a-qatar-2022>



Radio Habana Cuba